



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:27

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 03 de Marzo de 2003

### NOTICIAS DE TV

+Más de tres mil personas respaldaron a los alcaldes de diferentes municipios de Nicaragua, quienes demandan que se les mantenga el presupuesto del 3. 2% que aprobó la Asamblea Nacional. Aseguraron que por parte del gobierno nadie les recibió. Los manifestantes calificaron de irrespetuoso al Presidente Bolaños por recibirlos con los antimotines. Si no les cumple, cuando el Mandatario llegue a sus municipios será declarado non grato. **(100% Noticias)**

+Miguel Mora criticó al Presidente Bolaños de recibir a los alcaldes como extranjeros, en vez mandar a recibirlos con algunos asesores que están ganando megasalarios y de esa forma justificar el salario, atendiendo a la gente. **(100% Noticias)**

+El Dr. Francisco Mayorga , entregó un primer informe de manera esquemática y cronológica en el que asegura que el responsable de la quiebra de los bancos es el Dr. Arnoldo Alemán. **(100% Noticias)**

+El vocero del FSLN, Eliseo Núñez, manifestó que el 23 de Marzo convocaran a todos los convencionales, con el objetivo de ver temas de fondo, acerca de la situación económica y política del país. Explicó que la oposición que va hacer el liberalismo será propositiva. La oposición liberal significa que el partido no será responsable del éxito o fracaso del Presidente Bolaños. El PLC tiene mejores propuestas que el gobierno, para superar la crisis que vive el país. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Trabajadores del CSE demandaron en las instalaciones de esa entidad que los 466 trabajadores no sean suspendidos. El sindicalista, Elmer Torres, expresó que en vez de despedir a los empleados, se suspendan a los 85 funcionarios que ellos solicitaron. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Fiscalia resuelve que no constituye delito el aborto en "Rosa", la menor que fue violada en Costa Rica. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Mario Arana manifestó que la aplicación del impuesto del 35% a los productos hondureños ya no tiene ningún sentido, porque eso sale de nuestro pueblo. Lo que pasa es que hay una triangulación de los productos que viene de ese país del norte, ya que ahora los productos entran a través de El Salvador. Por su parte Alfredo Cuadra afirmó que esto ya está consensuado en la Asamblea Nacional y en las próximas semanas será aprobado. **(100% Noticias)**

+El Vicepresidente, José Rizo, insiste en el diálogo entre todas las fuerzas políticas, si no lo logran poco se puede avanzar. Han transcurrido más de nueve meses desde que se hizo ese esfuerzo del 23 de Junio y el CSE no pronunció jamás, prácticamente ya en campaña, a un año de municipales, en vez de continuar propiciando ellos, es que convenimos quedar como una corriente interna dentro del PLC. **(Noticias 12, Canal 12)**

### NOTICIAS DE RADIO

+Alberto Ordóñez dijo que nos encontramos en el tercer mes de este año y estamos en las mismas no arrancamos. Aunque el Presidente Bolaños hable y diga que su gira por Estados Unidos fue exitosa. **( Sorpresivo de las Nueve, Radio Máxima)**

+El Presidente de la Empresa Portuaria Nacional, Roberto Zelaya informó, que la Carretera Muan-El Rama está bastante avanzado con el raspado que se ha hecho en el tramo Muan-San Lorenzo. Los transportistas le han comentado que el viaje antes tenía una duración de 11 a 12 horas y ahora El Rama-Managua se hace en 5 ó 6 horas. **(Uniendo Nicaragua, Radio Nicaragua)**

+Nilo Gadea comentó que parece que los organismos internacionales "se van a volar las trancas", para sacar a don Enrique y a Nicaragua de las brazas en que se encuentran actualmente. Da la impresión que han impuesto algunas medidas de orden primordial para poder hacerlo posible. **(En Caliente, Radio Corporación )**

---

OFICINA DE MONITOREO  
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL  
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua